



## **ParlAmericas participe au Dialogue politique-universitaire ibéro américain #FoodFirst organisé par le Front parlementaire contre la faim d'Amérique latine et des Caraïbes et la FAO**

OTTAWA (CANADA), le 26 avril — Cette semaine, ParlAmericas a participé au Dialogue politique-universitaire ibéro américain #FoodFirst organisé par le Front parlementaire contre la faim d'Amérique latine et des Caraïbes et l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), qui a eu lieu du 24 au 26 avril 2024 à Antigua, au Guatemala. Cet événement a rassemblé des parlementaires, des fonctionnaires parlementaires et des universitaires pour échanger sur les bonnes pratiques pour la transformation durable des systèmes alimentaires et ses liens avec les agendas pour l'égalité des genres et le climat.

La membre de la Chambre des députés **Shoraya Suarez** (République dominicaine), deuxième vice-présidente pour les Caraïbes du Réseau parlementaire sur le changement climatique et la durabilité de ParlAmericas, y a participé en tant que membre de la délégation de ParlAmericas. Elle y a modéré une session sur la mise en œuvre du Pacte parlementaire contre la faim et la malnutrition, qui a mis en avant le lien entre le gaspillage alimentaire, l'insécurité alimentaire et les émissions de méthane contribuant au changement climatique.

La sénatrice **Blanca Ovelar** (Paraguay), présidente de ParlAmericas, a participé virtuellement à l'événement pour présenter le [Précis sur le travail parlementaire sensible au genre en matière de sécurité alimentaire](#), qui décrit comment les parlementaires peuvent répondre aux réalités et aux besoins différenciés d'une population diversifiée.

La membre du Congrès **Andrea Villagrán** (Guatemala), deuxième vice-présidente pour l'Amérique centrale du Réseau parlementaire pour l'égalité des genres de ParlAmericas, a participé à un panel sur les alliances parlementaires et les partenariats stratégiques. Elle y fait part du travail de ParlAmericas pour promouvoir et protéger le droit à l'alimentation tout en promouvant la durabilité et la résilience à travers la coopération multisectorielle. Elle a notamment mentionné la [déclaration](#) adoptée l'an dernier durant la 7e Rencontre du Réseau parlementaire sur le changement climatique et la 15e Rencontre du Réseau parlementaire pour l'égalité des genres de ParlAmericas.

\*\*\*

Pour plus d'information, rendez-vous sur [www.parlamericas.org](http://www.parlamericas.org) et suivez-nous sur



### **À propos ParlAmericas**

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud,

ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.